

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: MESA CENTRAL
FECHA: 03/AGOSTO/2017

La decisión de Fitch responde a menores riesgos para el perfil de crecimiento económico del país

SUSANA SAENZ: La calificadora Fitch Ratings revisó este jueves a estable desde negativa la perspectiva de la calificación soberana de México que mantuvo en BBB+.

Esta es la segunda mejora en la perspectiva de la calificación crediticia de México en el último mes, después de una acción similar por parte de Standard and Poor's el pasado 18 de julio.

La decisión de Fitch responde a menores riesgos para el perfil de crecimiento económico del país y a una esperada estabilización de la deuda pública.